

N o . 2 7 南奥戸 保育園

その他のご意見がありましたらお書きください。(上記の①~⑯に関するこことでも結構です。)

【職員について】

・保護者と先生方の挨拶が以前より改善されてきていると感じます。

→お答えします。

保護者の皆様がお互いにあいさつを交わされている様子が、日々見られ、大変すがすがしく感じております。あいさつにつきましては、日頃より、職員から率先して行い南奥戸保育園の大人も子どもも 皆で笑顔であいさつを交わし合える雰囲気をつくっていこうと取り組んでまいりました。保護者の皆様のご協力をいただき、改善され、感謝しております。ありがとうございます。

・日々子育ての悩みや相談などもっと先生方にできたらなあとと思っています。時々相談させていただいては良いアドバイスをいただくことができました。ありがとうございます。

→お答えします。

子育ての中では、様々な疑問や悩みなど、おありかと存じます。どうぞお気軽にお声掛けください。一緒に考えて、まいりましょう。

【施設面について】

・自転車置き場に屋根は設置できないのでしょうか。雨が降った時に子供の乗り降りが大変です。

→お答えします。

ご不便をおかけして申し訳ございません。担当部署に相談いたします。

・夕方のお迎えの際、玄関がとてもくさい時があるのですが、あの臭いは何の臭いなんでしょうか。子供が必然的に通るのできにしてしまいます。

→お答えします。

不快な思いをさせてしまい、申し訳ございませんでした。調理室外の生ごみ処理機に不具合があり、原因がわかるまでに時間がかかってしまいました。現在、修理は完了しております。ご迷惑をおかけいたしました。

今後は、定期点検と、日頃の職員による点検を行い、確認を行うとともに、担当部署とも連携し迅速な対応を行ってまいります。

【園行事について】

・すくすく会の優先席をイスではなく床に座って観るようにして欲しいです。後ろのイスに座つていると、観にくいです。以前優先席が床だったときはもっと観やすかったです。

→お答えします。

貴重なご意見をありがとうございました。優先席の一家族1名の代表の方の場所の確保を優先し、その後ろの席の見やすさを考慮せず申し訳ございませんでした。二部制に変更いたしました時に、見やすくなったとのご意見が多数あり、継続しておりましたが、今後検討し、改善してまいります。

【保健関係について】

- ・子供の体調管理について少し過敏すぎると思う。水下痢とか熱で病院に連れて行くと水下痢にははいらないと何度か言われたことがあり他のお母さんもあると言っていた。

⇒お答えいたします

大切なお子様をお預かりしております保育園として、お子様の体調に変化があった場合はお伝えをさせていただいております。特に、集団生活の中でおう吐や下痢の症状に関してはお伝えし、受診をお願いする場合もございます。医師の診断を教えて頂いて保育を進めているところでございます。水下痢（水様便）の判断も医師に確認していただいております。

お子様の体調のためにも、また、集団での流行を防ぐためにも、引き続き、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

・その他

- ・いつもクラス関係なく子供達に笑顔でいさつしてくれてかまってくれる先生達に感謝しています。
ありがとうございます。温かいお言葉に職員も嬉しく、励みになります。

・特になし

※様々なご意見をありがとうございました。

尚 個人を特定できるような内容は掲載しておりません。

いただいたご意見を真摯に受け止め、職員間で話し合い、さらなる意思統一を図ってまいりたいと思います。

引き続き保護者の皆様のご協力をいただきながら、愛される保育園を目指してまいります。今後とも、よろしくお願ひ申し上げます。

南奥戸保育園 職員一同